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Nos régionaux au

meeting internatio

nal « IFAM »

ce samedi
Le stade de Lede accueillera

ce samedi le traditionnel
meeting international IFAM.

Plusieurs athlètes régionaux
profiteront de l’occasion
pour se frotter au haut

niveau national et interna
tional. On suivra ainsi une
dizaine d’athlètes du MOHA
dans le préprogramme et

dans le programme interna
tional dont Thaddée Adam

(5.000 m), Lizzie Nzuku
Wakam (100 m), Nolan

Vancauwemberghe (110 m
haies). Du côté de l’OSGA, on
attend un premier bon 1.500

mètres de la saison pour
Florian Willocq. On retrouve

ra aussi Léa Scutenaire et
Fiona Bruno dans le 800

mètres d’avantprogramme,
ainsi que Louise Parot sur
400 mètres. Bastien Audin

et Tony Di Antonio (DS)
s’aligneront dans le prép

programme, respectivement
sur 5.000 mètres et 800

mètres. (E.CO.)

L
’effectif de l’équipe B du
RAEC  sera  à  nouveau
très  jeune  en  P2,  et  le

club  l’assume  totalement.
« C’est même le but recher
ché »,  commente  Jonathan
Walasiak,  l’entraîneur.  « Le
noyau sera notamment com
posé d’une petite dizaine de
U17 et de U19 qui grimpe
ront en équipe première. Ils
seront encadrés par deux ou
trois  joueurs  plus  expéri
mentés, des profils que nous
devons encore attirer. Nous

sommes en contacts avec un
défenseur central et un atta
quant,  mais  nous  n’avons
pas encore finalisé ».

TROIS SÉANCES PAR SEMAINE
Beaucoup  de  gamins  ont
marqué  leur  accord  pour
prolonger  malgré  la  reléga
tion : Dessart, Delys, Soupart,
Deworme,  Canet,  Mercier,
Perrot, Beriot, Berquemanne,
Hoyois, Lecocq, Lupant, Gar
nier, Frère.  « Ils ont accepté
de  m’accompagner  car  ils
connaissent désormais la fa
çon dont nous travaillerons
et ce que nous allons mettre
en place », poursuit le coach.
« Dans  le  nombre  et  le
rythme  des  entraînements,

trois par semaine, et la ma
nière dont nous allons bos
ser, nous n’aurons rien d’un
club de Provinciale. J’ai aussi
exigé la présence d’un prépa
rateur physique durant tout

l’été  pour  nous  aider  au
mieux et nous l’avons trouvé
avec Antoine Defontaine, qui
également  joueur  à  Neuf
villes. Il sera présent durant
toute  la  préparation  esti
vale ». Mons B ne se fixe pas
d’objectif mais  sait qu’il ne
sera pas évident de s’adapter
à la P2. « Les résultats ne se
ront de toute façon pas prio
ritaires. Nous sommes réelle
ment dans une politique de
formation,  faire grandir ces
jeunes  et  leur  ouvrir  des
portes  à  moyen  terme,  soit
celles de notre équipe A en
D2  ACFF,  soit  celles  d’un
autre  club ».  Et  puis,  qui
sait ?
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En  P2  aussi,  l’équipe  de  Jonathan
Walasiak  s’inscrira  dans  une  lo
gique  de  postformation  avant
même d’accorder de l’importance à
ses résultats.

Mons B plus jeune et motivé que jamais

Un beau challenge. © E.G.
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A
u lendemain de la fête or
ganisée  en  la  Commune
de  Boussu  puis  au  stade

Robert  Urbain  pour  célébrer
une fois encore la montée en
D1B et tourner la page « 2022
23 »,  les  grandes  manœuvres
ont  débuté  aux  Francs  Bo
rains.  Ce  mercredi,  très  tôt
dans  la  matinée,  Georges
Louis Bouchez a rencontré Ar
nauld Mercier pour envisager
l’avenir et lui exposer la vision
du club et  les grandes étapes
de son projet au sein du foot
professionnel.  « J’y  vois  plus
clair »,  lance  l’entraîneur.
« Nous  nous  sommes  dit  les
choses,  en  sachant  très  bien
que le chantier est énorme et
que nous ne pourrons pas tout
révolutionner du jour au len

demain. Le défi est très beau et
tout le monde au sein du club
est animé de la même volonté
de  le  relever  avec  enthou
siasme et de mettre de la conti
nuité dans ce que nous venons
de réaliser et d’entreprendre ».

LAUWRENSENS DÉJÀ PARTI
Le  coach  français  est  encore
sous  contrat,  mais  attendait
une  réunion  et  préférait
prendre  connaissance  du  dis
cours  des  dirigeants  pour  se
projeter réellement. « Il y a en
core certaines choses à peaufi
ner,  mais  les  choses  suivent
leur cours et j’ai le sentiment
que le club entame cette nou
velle  aventure  par  le  bon
bout ». Dans  les  jours qui  ar
rivent, la direction se penche
ra  et  se  positionnera  sur  le
reste du staff et les joueurs ac

tuels.  Huit  d’entre  eux  sont
encore liés contractuellement,
ce  qui  ne  signifie  pas  forcé
ment  qu’ils  resteront  tous :
Saussez,  Boulenger,  Moha
med,  Grisez,  Mpati,  Itrak,  M.
Laurent et Chevalier alors que

Lauwrensens  a  quitté  le
groupe,  mécontent  de  son
temps de jeu, depuis plus d’un
mois  et  demi.  La  reprise  des
entraînements  est  fixée  au  3
juillet, mais les premiers tests
auront lieu dès le 26 juin.
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Le club a été mis à l’honneur ce mardi, y compris Zarzecki. © F.P./RFB

L’entraîneur des Francs Borains s’est entretenu avec GeorgesLouis Bouchez ce mercredi
matin et tous les voyants sont au vert pour poursuivre l’aventure en D1B ensemble. 

MERCIER RESTERA LE COACH DU RFB

Le RFB souhait franchir le pas
chez  les  jeunes aussi  en  leur
offrant la chance d’évoluer en
élites. Le club a introduit la de
mande  de  licence,  indispen
sable pour quitter les interpro
vinciaux.  « Les  documents
sont  rentrés »,  confirme  Oli

vier Macken, le directeur tech
nique.  « Les  exigences  sont
énormes, à tous les échelons,
d’un  tout  autre  niveau  que
celles du label. Nous avons par
exemple  dû  prouver  que  la
cellule jeunes est ancrée dans
la  structure  du  club,  qu’elle

n’est  pas  scindée  de  tout  le
reste ou lancer une campagne
contre les paris sportifs dès les
U16 ou rendre un plan straté
gique en y répertoriant les ob
jectifs, sportifs et sociaux, la vi
sion à court et long terme. Des
efforts  seront  aussi  fournis

pour  améliorer  l’état  des  ter
rains ». L’obtention de cette li
cence  pourrait  permettre  à
d’autres,  comme  les  U14  de
l’USGTH  et  les  U15  de  Mons
Nord,  de  monter  en  IP  pour
pallier  le  départ  du  RFB  vers
les élites. A suivre.

Jeunes : licence introduite pour jouer en élites


